

2008 年度版

和泉はっぴい通信 vol.3

冬から春へ はっぴい開催報告

2月の はっぴい。季節柄やはり鬼が現れました。でも怖くないですよ！正義の味方「うさるさん」が登場して、鬼をやっつけてくれたからです。去年の節分はっぴいでは大泣きした子ども、うさるさんのかわいらしくて勇敢な姿に勇氣 100 倍！そして、鬼退治後のうさるさんには記念撮影のために大行列！



3月の はっぴい。シャボン玉コーナーは盛況！いつの時代もシャボン玉って人気がありますね。さらに卒業生の方々と在学生在が中心となって、人形劇「3匹のヤギのガラガラドン」が披露されました。本格的な人形劇に子どもたちの目はくぎづけ。とても楽しいひとときでした

ご参加ありがとうございました！

2008 年度の はっぴい は、延べ 260 家族、658 名にご参加いただきました。地域の遊び場、憩いの場としてスタートした はっぴい。同時に、和泉短期大学で学び保育者をめざす学生たちの貴重な学びと実践の時間でもあります。

皆様のご参加、ご理解に心よりお礼申し上げます。

2009 年度も、年間 10 回 はっぴい を開催します。日程はホームページでご確認ください。皆さんにさらに楽しんでいただけるよう工夫してまいります。ご意見を是非お寄せください。

今後とも みなさんに愛される はっぴい めざします！



お気軽にアクセスしてください！

和泉短期大学ホームページ

<http://www.izumi-c.ac.jp/>

TEL : 042-754-1133